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En 1988, Jacques Chauveau fonde
Orthopédie Chauveau. Aujourd’hui,
fort d’un CA de plus de 1 650 000
euros, l’entreprise est passée sous la
gérance de sa fille Charlotte. La
question de la transmission s’est
imposée

L’entreprise familiale, crée en 1988 a fêté ses 30 ans
l’an dernier, 12 salariés œuvrent sur le domaine
presque confidentiel de l’orthopédie : concevoir et
réaliser un appareillage du pied : chaussures
orthopédiques, les orthèses plantaires, les
appareils spécifiques (releveurs, coques moulées,
appareils de décharge, les orthoplasties.
Il n’existe que 500 Podo-orthésistes en France, le
diplôme s’obtient en 3 ans après le BAC. Deux
écoles dispensent la précieuse formation l’une à
Paris l’autre à Valence. Un métier qui nécessite des
compétences relationnelles certaines avec les
patients des adultes et enfants en souffrance.
L’entreprise collabore avec les médecins, cliniques,
centres de rééducations, les foyers pour enfants
handicapés ou les Ephad.

« Nous sommes à la fois psychologues
pour les qualités d'écoute et artisans
pour le savoir-faire manuel : créer des
moules (en bois) puis assembler le cuir
afin de réaliser la chaussure »



APRÈS UN BTS EN MANAGEMENT, CHARLOTTE CHAUVEAU INTÈGRE L’ENTREPRISE FAMILIALE EN 2009. 
3 ANS APRÈS ELLE EST DIPLÔMÉE ET DEVIENT PODO-ORTHÉSISTE. EN 2011 ELLE RACHÈTE LES PARTS DE SES SŒURS ET CO-
GÈRE L’ENTREPRISE JUSQU'EN 2019, AVEC SON PÈRE, ET SON MARI. JACQUES CHAUVEAU A TRANSMIS SON ENTREPRISE EN
FÉVRIER 2019.

QUE VOUS A APPORTÉ CETTE ÉVALUATION ?
Le cabinet Aditis Audit est sollicité pour gérer l’évaluation de
l’entreprise familiale. Le rachat des parts est effectif au 6 mars 2017.
« Cette évaluation nous permet de nous poser des bonnes questions,
de prendre du recul sur notre activité de construire notre stratégie en
réalisant notre Business Plan sur 3 ans .  L’établissement de ce
Business Plan a concrétisé et validé nos ambitions ».
 

« La réalisation de notre business plan était primordiale
pour obtenir des prêts des banques. Pour gagner la
confiance des banques il faut un bon dossier c’est ce que
nous avons eu la chance de réaliser »

EST-CE UNE AIDE POUR DÉBLOQUER DES FINANCEMENTS
AUPRÈS DES BANQUES ?

« Cet accompagnement avec
Monsieur Poirier et Madame
Leborgne nous a permis tracer la
route, de réfléchir sur notre
activité : aux embauches, aux
salaires, aux investissements, à
la recherche et développement et
de construire notre stratégie ».

Le cabinet a géré jusqu’aux rendez-vous avec les banques
c’était très confortable !

Marina Leborgne, chargée de mission
Aditis Audit



ET AUJOURD’HUI ALORS ? VOS NOUVEAUX PROJETS ?
Cela fait déjà 3 ans que nous avons réalisé notre BP, aujourd’hui, nous connaissons une
croissance significative, nous réalisons plus de chiffres, plus de marge. Nous avons le projet
d’ouvrir une agence sur Nantes, en plus de celle de Saint Malo et Rennes. Et puis  j’aimerais
racheter les murs mais je ne fais rien sans l’avis de Aditis Audit, me confie la gérante en
riant, je suis accompagnée et rassurée dans ma stratégie pour me consacrer à mes patients.
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